
R4年度より、学校運営協議会を設置し、コ
ミュニティ・スクールになりました。学校
運営協議会委員は11名、町会などの地域の
方や、PTA関係の方等、学校関係者が委員
となっています。

初年度となったR4年度は、「風早中学校
区の学校が抱えている課題」「この会議
の目的」をテーマに熟議を行いました。
話し合いでは通学路の安全に関する課題、
教員不足による課題、地域と学校の距離
感の課題等を共有しました。
R5年度はこの話し合いの場に保護者目線
の意見やニーズが不足していると考え、
多くの子育て世代の方の声が届く運営を
実施予定です。

□学校現場に対する不明点やご意見、
提案等があれば地域で協力し、
子供達の為に何ができるかを考え、
改善していきましょう!

□意見交換ができる場（オンライン含
む）を作る予定なのでお気軽にご参加
ください!


